



**"Tout le monde a un portable et tout le monde adore jouer. Alors..."**

## SFR - automne 99 -

Gilles Raymond  
P.D.G. de la société In Fusio

Jeune entreprise installée à Bordeaux, In Fusio participe activement à la rencontre de la téléphonie mobile et du jeu vidéo. Les jeux pour portables développés par Gilles Raymond, Sébastien Bruhat (son associé) et leurs équipes ont déjà séduit les abonnés SFR, pouvant accéder à Internet. Demain, on peut parier, sans risque, que tout le monde s'y mettra.

### COMMENT VOUS ETES-VOUS INTERESSE AU TELEPHONE PORTABLE ?

Avant In Fusio, j'ai travaillé chez Sony dans le secteur des jeux vidéo. Le portable m'est apparu idéalement adapté au développement des jeux. Il est très largement utilisé et offre un accès instantané à l'information, comme le walkman pour la musique ou CNN pour les infos. Le portable permet aussi une véritable interactivité, tout comme Internet.

### QUELS TYPES DE JEUX EST-IL POSSIBLE DE DEVELOPPER AUJOURD'HUI ?

Internet, carte à puces..., plusieurs technologies existent pour développer des jeux sur un portable. Mais il faut d'abord se soucier de la qualité du jeu et du plaisir que l'on peut tirer à jouer. L'exemple de Tetris me semble particulièrement intéressant. Voici un jeu très simple, peu élaboré dans son graphisme et son scénario -empiler des cubes-, mais qui a séduit des millions de personnes.

### LES JOUEURS SONT-ILS AU RENDEZ-VOUS SUR LE BOUQUET SFR ?

Le taux de connexion est conforme à nos attentes. Dans le même esprit que Tetris, notre Quizz est un jeu simple, convivial et destiné à toute la famille. En engrangeant des "pièces d'or" récompensant les bonnes réponses aux questions, le joueur peut gagner des cadeaux fort sympathiques, du scooter jusqu'aux séjours au ski ! Et nous préparons un jeu de rôles où les joueurs du monde entier pourront s'affronter. Fascinant !

**POINT DE VUE**

## Gilles Raymond

P.D.G. de la société In Fusio

**"Tout le monde a un portable et tout le monde adore jouer. Alors..."**

**J**eune entreprise installée à Bordeaux, In Fusio participe activement à la rencontre de la téléphonie mobile et du jeu vidéo. Les jeux pour portables développés par Gilles Raymond, Sébastien Bruhat (son associé) et leurs équipes ont déjà séduit les abonnés SFR, pouvant accéder à Internet. Demain, on peut parier, sans risque, que tout le monde s'y mettra !

**COMMENT VOUS ETES-VOUS INTERESSE AU TELEPHONE PORTABLE ?**

Avant In Fusio, j'ai travaillé chez Sony dans le secteur des jeux vidéo. Le portable m'est apparu idéalement adapté au développement des jeux. Il est très largement utilisé et offre un accès instantané à l'information, comme le walkman pour la musique ou CNN pour les infos. Le portable permet aussi une véritable interactivité, tout comme Internet.

**QUELS TYPES DE JEUX EST-IL POSSIBLE DE DEVELOPPER AUJOURD'HUI ?**

Internet, carte à puces..., plusieurs technologies existent pour développer des jeux sur un portable. Mais il faut d'abord se soucier de la qualité du jeu et du plaisir que l'on peut tirer à jouer. L'exemple de Tetris me semble particulièrement intéressant. Voici un jeu très simple, peu élaboré dans son graphisme et son scénario -empiler des cubes-, mais qui a séduit des millions de personnes.

**LES JOUEURS SONT-ILS AU RENDEZ-VOUS SUR LE BOUQUET SFR ?**

Le taux de connexion est conforme à nos attentes. Dans le même esprit que Tetris, notre Quizz est un jeu simple, convivial et destiné à toute la famille. En engrangeant des "pièces d'or" récompensant les bonnes réponses aux questions, le joueur peut gagner des cadeaux fort sympathiques, du scooter jusqu'aux séjours au ski ! Et nous préparons un jeu de rôles où les joueurs du monde entier pourront s'affronter. Fascinant !

**COMMENT IMAGINEZ-VOUS L'ÉVOLUTION DU PORTABLE ?**

Le portable est un média à part entière. Il bénéficie d'un avantage immense, puisque c'est une extension du téléphone fixe ; les gens ne sont donc pas dérouterés. C'est un petit objet que l'on emporte partout, qui fonctionne immédiatement, sans la complexité d'un ordinateur. De plus, la facturation des services est beaucoup plus simple qu'avec Internet, ce qui encourage le développement d'offres spécifiques. Dans le domaine du jeu, cela va exploser ! ■ [www.in-fusio.com](http://www.in-fusio.com)

*Gilles Raymond célèbre la rencontre d'Internet, du jeu et du portable.*



**SFR**

SFR MAGAZINE 26 - AUTOMNE 99

### COMMENT IMAGINEZ-VOUS L'ÉVOLUTION DU PORTABLE ?

Le portable est un média à part entière. Il bénéficie d'un avantage immense, puisque c'est une extension du téléphone fixe ; les gens ne sont donc pas dérouterés. C'est un petit objet que l'on emporte partout, qui fonctionne immédiatement, sans la complexité d'un ordinateur. De plus, la facturation des services est beaucoup plus simple qu'avec Internet, ce qui encourage le développement d'offres spécifiques. Dans le domaine du jeu, cela va exploser !.

[www.in-fusio.com](http://www.in-fusio.com)